
　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　髙　橋　正　剛

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

③道路整備について

④防犯カメラの設置及び街路灯と防犯灯について

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分60分

受　付

１空き家対策につ
　いて

町　長
担当課長

①配布方法について

②小中一貫校について

５小学校統合につ
　いて

町　長
教育長

①小学校の統合について

４応援券について
町　長
担当課長

①駅ステーションホールの改修について

２公共施設整備に
　ついて

令和５年８月１６日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

町　長
担当課長

②空地の樹木対策について

①空き家バンクの現状について

②道の駅拡張と地域振興について

　令和５年　８月１６日　　午前・午後　 ９時２５分　　　第　１　号

３特別職の報酬に
　ついて

町　長
担当課長

①特別職報酬額の原状回復について



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　石　橋　伸　一

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

　 る場所はどのあたりですか。

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分６０分

受　付

２．高齢者対策につ
　　いて

① 福祉タクシーの利用状況はどのようになっていますか。
担当課長
町　長

　令和５年　８月２２日　　午前・午後　 　３時１５分　　　第　２　号

③ 中学生の自転車通学者は何人いますか。

④ 中学生で普段、自転車を利用している人数は何人か。

④ 保育所の保育・指導は何に基づいていますか。

③ 保育所への入所条件はどのようになっていますか。

④ その対策は、どのようにしていますか。

③ ハザードマップ（内水マップ）で住宅地区の冠水す
１．区長要望につい
　　て

担当課長

① 令和５年度の区長要望はどのような内容であったか。

② 実施状況はどうなっていますか。

令和５年８月２２日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

② どのような方が、券の申請をしていますか。

① 小学生の自転車通学者は何人いますか。

③ 福祉タクシー券の増額は考えていますか。

② 保育所の利用人数（0歳～5歳）はそれぞれ何人ですか。

① 保育所の定員（0歳～5歳）人数はそれぞれ何人ですか。

担当課長
町　長

３．交通安全対策に
　　ついて

② 小学生で普段、自転車を利用している人数は何人か。

⑤ 自転車用ヘルメットの購入補助金は考えていますか。

⑤ 小学校就学前児全員の入所は考えていますか。

担当課長
町　長

４．保育所について



質問4-2

年齢 町人口 利用人数※2 未利用者数

０才児※1

１才児

２才児

３才児

４才児

５才児

※１保育所は７カ月児から入所可能

※２他市町の保育所・幼稚園利用を含む



　神 崎 町 議 会 議 長　 様

　　議員氏名　　椿　　浩　一

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

４５ 分

受　付

　　　　　　　　令和５年８月２３日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

① 前期基本計画に示されている25の施策は組織として取
 組みを行っていると思いますが、実施計画では、3年ごと
 に策定し、進捗管理を行うとなっています。非常に多く
 の取組み事項があるため、組織の中で1年ごとに到達目標
 を定め、整理しながら進捗管理を行う必要があるのでは
 ないでしょうか。また、結果、成果を町民に示すべきで
 はないでしょうか。

② 土地利用構想を進めるうえで段階的な考え方を整理し
　単年度での進捗を町民に示すべきではないでしょうか。

① 職員への訓示の中で「町民が望むことをどれだけやる
 か、出来ない理由を考えるのではなく、やることを前提
 に行動すること」という言葉がありましたが、この言葉
 を職員がどう理解し、日常業務の中で行動しているの
　か。

② 業務に取組む姿勢は、町民が望むことを待っているの
　か、それとも自ら考え行動しているのか確認したい。

　令和５年８月２３日　　午前・午後　 　９時５０分　　　第　３　号

１．神崎町第５次総
　　合計画について

町　長

２．町長の２期目の
    スタートに当
    たり

各課長

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　議員氏名　　鈴　木　節　子

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

③ 循環バスの停留所は増えるのか。（旧役場前）

④ 福祉タクシー券を香取市並みに増額を。

② 現行の保険証を残すためには、どうするか。

６０分

受　付

　 のか。

① マイナ保険証は本当に大丈夫なのか。様々起きている

　令和５年８月２４日　　午前・午後　 １０時４５分　　　第　４　号

　 トラブルに対し、町の支援策を聞く。

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

担当課長

町　　長

　 c ヤックスと旧神崎歯科間の道入口にある鉄のふたにつ

　 b 工業団地の歩道の草刈り要望の結果はどうか。

　　 いて町へ再提案したい。

⑤ 高齢化する町で職員の手が足りない部分を町はどう補う

　　　　　　　令和５年８月２４日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

担当課長

町　　長

２.現行の（紙の）
   健康保険証は残
   してほしい。

　 a 本宿の水田側の水路にふたをしてほしい。（本宿2区）

１．住民アンケート
　　の要望に対して
　　その後どうなっ
　　たか。

① 側溝の改良について。（場所ごとに）

　 b 神崎キリスト教会付近の冠水対策は改善したか。

　 c 四季の丘調整池付近の町道に側溝を設置してほしい。

　 d 三楽食堂からヤンマー農機間の側溝について香取土木

② 道路整備等について

　   に申し入れた結果はどうか。

　 a 渡辺スタンド前信号機を通常の信号機に変更する県へ。

　　 の陳情の結果はどうか。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　　議員氏名　寳　田　久　元

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

　 たのではないか。郡踏切の完成はいつか。

① ６月定例会の答弁は、大会直後で概算額で８５０万

　 町の一般会計から支出するとのことだったが、実際

　　９０ 分

受　付

① 町長給与は、時限立法で６月まで減額されていたが、
６．町長給与につい
　　て

担当課長

３．保育所について

４．選挙費用につい
　　て

　 位かかったのか。

担当課長

① 公職選挙法が変わり、選挙公営制度が町選挙にも適

　 規程になっているが、家庭事情での特例はできない

　 されたが、今回のダブル選挙での公費負担額はどの

　　　 　　　令和５年８月２４日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

　令和５年８月２４日　　午前・午後　 １１時２２分　　　第 ５ 号

① ６月定例会でも質問したが、答弁内容が間違ってい

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

① ０～２才児は、母親が働いていないと入所できない

　 のか。

　 ８５０万円かかったのか。

担当課長１．郡踏切について

２．町民野球場に
　　ついて

　 まう。ネットの修理、張替の計画はないのか。

担当課長

担当課長

① 防球ネットが破損していて、ボールが外に出てし

５. 発酵マラソン大
　　会について

担当課長

　 ７月以降は、元に戻したのか。


